

Spielmannszug wird 50 Jahre alt

Obernkirchen. Ein großes musikalisches Ereignis wird den Bewohnern Obernkirchens und ihrer Umgebung am kommenden Sonntag, 11. September, geboten. An diesem Tag feiert der Spielmannszug Obernkirchen sein 50-jähriges Bestehen.

Rund 30 Vereine und Verbände haben ihre Teilnahme angekündigt, darunter 16 Spielmanns-, Musik-, Fanfarenzüge und Blasorchester. Gern kommen sie in die Bergstadt, um mit ihren musikalischen Freunden diesen runden Geburtstag gemeinsam zu feiern.

Die Jubiläumsveranstaltung beginnt am Sonntag um 11 Uhr mit einem Sternmarsch zum Marktplatz Obernkirchen, wo nach dem Empfang der Kapellen und Vereine die Begrüßungsansprache erfolgt.

Danach spielen sämtliche Musikzüge und Kapellen gemeinsam auf. Hiernach folgt ein Festumzug durch die Innenstadt hinauf zur Lieth, wo alle Musikzüge eine Probe ihres Könnens zum Besten geben werden.

Außerdem tritt die Trachtengruppe Gelldorf auf.

Auch werden ehemalige Spielleute des Spielmannszuges Obernkirchen aus Nah und Fern erwartet. Man freut sich auf ein Wiedersehen und spielt vielleicht den einen oder anderen Marsch noch einmal zusammen.

Für das leibliche Wohl auf der Lieth wird mit Bratwurst, Kaffee und Kuchen gesorgt. Das „Geburtstagskind“ freut sich auf viele Gäste. r